



校 園 長 だ よ り

岸和田市立修斉小学校園 校長 八木 元彦

R4.9.30
校長室より

— 素晴らしい運動会 —

24日の土曜日は、奇跡的にも台風のコースがそれ、前日からの雨もあがり、最高の運動会日和になりました。今年の運動会は、練習の時からいつも以上に子どもたちも先生方も気合が入っていました。その想いが天まで届いたのかもしれませんが。そして運動会本番は、一人ひとりが全力を出し最高の演技を見せてくれました。本当に素晴らしい運動会になりました。

保護者の皆様におかれましては、コロナ禍ということで、3部制でのリモート開催となりましたが、たくさんの方々が応援に駆けつけてくださり、誠にありがとうございました。

改めて運動会の表現運動を思い返しますと、幼稚園の「つばめ 踊るぼんぼこりん」は、4人でも堂々とした踊りが素晴らしかったです。1・2年生は、キラキラのボンボンが印象的で、決めポーズがとてもかわいらしかったです。3・4年生の「Yosakoi ソーリャー修斉Ver.」は、気合の入ったかけ声と力強い踊りがかっこよかったです。そして、最後を飾る5・6年生の「仲間とともに65名の新時代へ」は、心を一つに次々と完成される組み立てに感動しました。



— 秋の気配を感じつつ —

すっかり季節が秋めいてきました。夕方になると真っ青な空に「いわし雲」や「うろこ雲」が浮かび、空が高く感じます。「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉どおりに秋がやってきましたね。

9月は運動会モードになって、ダンスや走りの練習を一生懸命がんばっていました。その運動会が終わり、落ち着いて学習に取り組める時期になりました。10月は、学習面に力を入れ頑張してほしいと思います。

